

Buenas noches a todas y a todos.

Gracias por asistir a un nuevo acto de Foment de la Informació Crítica (FIC) de l'Hospitalet.

FIC es una asociación, sin ánimo de lucro, que nació hace siete años coincidiendo con la celebración del 40 aniversario de la aparición de L'Estaca, un semanario independiente surgido gracias a la suscripción popular y donde participaron en su creación muchos activistas sociales de todos los barrios de la ciudad, aportando recursos y animando al proyecto.

El objetivo de FIC ha sido, desde el primer momento, aportar ideas, debate y reflexión sobre la ciudad y las perspectivas futuras para l'Hospitalet. Además de fomentar el espíritu crítico, elemento ausente en la ciudad.

Desde FIC hemos impulsado la resurrección de L'Estaca en formato digital y tratamos la información con este aspecto crítico que es lo que le falta a l'Hospitalet. Desde hace un año estamos publicando una noticia diaria relevante y de interés para toda la ciudad. Y estamos abiertos a cualquier opinión y participación vuestra en nuestro proyecto.

La desinformación a nivel general cada día es más evidente, la mentira se utiliza como sistema de manipulación de la opinión pública, mecanismos para aquellos que quieren alzarse con el poder.

Precisamente por esto, se hace más necesario nuestro proyecto que tiene medio centenar de socios y el voluntarismo de diversas personas para promover una opinión diferenciada y buscar aquello que está oculto delante de los ojos de la ciudadanía.

Como entidad, estamos participando de forma activa en las plataformas ciudadanas como el Espacio de Ciudadanía, el Consejo de Ciudad, el Consejo Asesor de los Medios de Comunicación Municipal, el Consejo del Distrito 1 y las Mesas de Cultura, de la Vivienda y de Servicios Sociales. También hemos participado en los plenos municipales directamente en dos ocasiones y hemos cedido la palabra con toda la intención a representantes vecinales que, con los reglamentos de participación actuales, tenían vetada su intervención.

Durante los siete años de vida de FIC, hemos realizado distintos debates sobre urbanismo, sanidad, feminismo, alimentación, etc. a través de nuestra Factoría de Ideas; cada año celebramos el día de la Democracia y

el día de la Libertad de Prensa, con actos conmemorativos abiertos a toda la ciudadanía; y desde los inicios nos comprometimos a editar un libro cada año, que regalamos a nuestros socios, y que ponemos a la venta sobre temas de l'Hospitalet que creemos que vale la pena destacar y difundir. Como ejemplos, dos libros sobre las radios locales, uno sobre la pérdida de la Marina, otro sobre experiencias históricas de teatro popular de izquierdas, la propia historia de L'Estaca o la experiencia de una iniciativa con los estudiantes del Instituto Vilumara de nuestra ciudad sobre la importancia de la comunicación y la intermediación social y el fomento del espíritu crítico entre los jóvenes.

Y hoy presentamos el libro correspondiente a 2024 donde se explica la historia y el funcionamiento del planing familiar en nuestra ciudad. Siete años de existencia, siete libros al alcance de todos, para mantener la autoestima ciudadana.

Y sin más dilación, paso la palabra a Ana María Rodríguez autora del libro "Tener hijos deseados. La planificación familiar en l'Hospitalet", realizado con las aportaciones de un buen número de personas implicadas en este Servicio tan necesario y vital para la Ciudad desde sus inicios.

Luis Berbel.

Presidente de FIC

28.3.2025

